



Prolog

Von den Wünschen muss man sagen,
sie sind wie wir, am Anfang klein.

Doch nach ihren Kindertagen
möchten alle größer sein.

Manche bleiben uns erhalten.
Halten einfach mit uns Schritt.
Sehen viele Jahreszeiten
und träumen unsere Träume mit.

Welchen Wunsch soll ich dir sagen?
Dein Wunsch, er ist mir nicht bekannt.

Komm, lass uns hier zu wünschen wagen.
Komm mit ins Wunder-Weihnachtsland!

Hartmut Gelhaar, Jahrgang 1948, Rentner, lebt in Wernigerode. Hat bereits in mehreren Anthologien veröffentlicht. Eigene E-Buch-Publikationen unter bookrix, del-texter. Eigener Podcast unter Youtube: „Lyrik für die Ohren.“